

Face à Alzheimer, quelle place pour les aidants ?

CAUDRY. Dans la maladie d'Alzheimer, l'accompagnement joue un rôle essentiel. Mais, pour la famille, les proches, c'est surtout une épreuve difficile à vivre car c'est un accompagnement de chaque instant pour lequel ils ne sont pas formés. C'est pourquoi des structures sont mises en place, telles La Maison des Aidants du Cambrésis, le CLIC Géro-nto-Assistance, ou la MSA (via son service Action sanitaire et sociale). Et ces trois structures proposent, ce samedi 30 avril, à 9 h 30, à l'auditorium des ateliers culturels, une conférence intitulée : l'aidant, la prévention de l'épuisement, les solutions de répit et les aides disponibles. Céline Derieux, psychologue clinicienne, animera cette rencontre qui sera l'occasion d'aborder des thématiques qui font le quotidien des familles de personnes atteintes de la maladie d'Alzheimer. Ainsi, il sera question du profil et du rôle de l'aidant. Seront également abordés

des sujets comme la relation d'aide, ou encore comment vaincre la culpabilité, se prémunir de l'épuisement ou prévenir la maltraitance... ■

L'épuisement de l'aidant et les solutions de répit, samedi 30 avril, de 9 h 30 à midi. Auditorium des Ateliers culturels, Rue Jacquard. Caudry. Entrée gratuite.

Conférence

**L'épuisement de l'aidant
et les solutions de répit**



**Samedi 30 avril 2016
à partir de 9h30**

Ateliers culturels, rue Jacquard à Caudry

Entrée
Gratuite

Conférence animée par Céline Derieux, psychologue clinicienne

Ateliers de communication